

進路指導だより

まなび

第1号

2023, 4, 10発行
佐賀県武雄青陵中学校
総務部



入学・進級おめでとうございます！！

新しい学期がスタートしました。みなさん、どんな春休みを過ごしたでしょうか。

今年度はこの通信で、総務部から学習に関する情報をお届けします。皆さんの学習の充実のお手伝いができれば幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

1年生は生活のリズムを整えよう

入学したばかりの1年生は、慣れない中学校生活での緊張や戸惑いで、帰宅後はどっと疲れがでるかもしれません。学習に向かう環境をつくるために、まずは生活のリズムを整えましょう。中学校では三点固定（起床時間・就寝時間・学習開始時間を固定する）を推奨しています。規則正しい生活は、充実した中学校生活につながります。早めの起床・就寝を心がけましょう。

2・3年生は自分なりの学習スタイルを確立しよう

3月に武雄高校の卒業生（武雄青陵中出身）が大学受験の体験談を話してくれました。先輩方から学習についてたくさんのアドバイスをもらいましたが、早速実践してみた人はいるでしょうか。自分なりの学習スタイルを見つけるためには、「試す→見直す→調整する」を繰り返さなければなりません。やってみたいな、できそうだな、と思った学習法はまずやってみましょう。成長した自分の姿を想像しながら机に向かうと、わくわくしますね。卒業生のM先輩は、中2で数検準2級(高1レベル)、中3で数検2級(高2レベル)に挑戦することで、得意な数学を伸ばしたそうですよ。講話後、「楽しみながらがんばって！」との激励メッセージをいただきました。

4月12日(水)は第1回学力推移調査です

武雄青陵中学校では、年に3回（各学期に1回）、全国模試である学力推移調査を受験します。この調査では、学力到達ゾーン（GTZ）を測ることができ、中高6年間の学力の推移を把握できます。受験教科は、国語・英語・数学の3教科です。第1回はマークシートテスト、第2・3回は記述テストです。今年度最初の模試で力が発揮できるよう、前年度までの学習内容を見直しておきましょう。

4月18日(火)は学力・学習状況調査です（中3英語「話すこと」調査は5/18）

4月18日(火)に、中学3年生を対象に全国学力・学習状況調査が、中学2年生を対象に佐賀県小・中学校学習状況調査が実施されます。これらは、生徒の学力や学習状況を把握して、教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てる目的で、文部科学省・佐賀県教育委員会が実施するものです。調査範囲は、前年度までの学習内容です。※中学1年生対象の学力・学習状況調査はありません。